

PROCESO DE REACREDITACIÓN

¿Qué es la Acreditación Internacional?

La acreditación es el mecanismo para el aseguramiento externo de la calidad de la educación, así como el reconocimiento público y temporal de una carrera profesional que ha participado en un proceso de evaluación, de su gestión pedagógica, institucional y administrativa.

Beneficios de la acreditación internacional:

La acreditación permite a nuestra Facultad, obtener el reconocimiento público, nacional e internacionalmente, de la calidad educativa de sus carreras, así como contar con innovación en nuestros programas. Adicionalmente, todos los actores que participan en este proceso también obtienen beneficios:

Para estudiantes:

- Asegura que los programas son satisfactorios y cubren las necesidades de los alumnos.
- Logra que se puedan transferir créditos y ser aceptado en programas más avanzados.

Para docentes:

- Contar con mecanismos de apoyo, evaluación y mejora.
- Contar con más y mejores planes para la investigación.

Para personal administrativo

- Mejora continua de los procedimientos administrativos.
- Mejora continua de mecanismos de información.

Para egresados

- Una mejor inserción laboral y reconocimiento profesional en el medio.
- Facilidad para estudiar y trabajar en el extranjero.

Institución acreditadora

La PUCP seleccionó al Instituto Internacional para el Aseguramiento de la Calidad (IAC) del Centro Interuniversitario de Desarrollo (CINDA) de Chile, como agencia acreditadora.